

Covid-19: Deficiente estrategia de trazabilidad de Seremi preocupa al municipio de Villa Alemana

En alerta se encuentran los equipos de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, frente a la decisión de la Seremi de Salud de asumir la estrategia de trazabilidad y aislamiento de casos Covid positivo y sus contactos estrechos, de acuerdo al ordinario 3857, restando de esta esencial labor a la atención primaria.

El director de Salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Alejandro Larraguibel, advirtió que, si se sigue la tendencia a nivel nacional, es probable que en las próximas semanas la comuna registre un aumento en el número de contagios diarios por Covid-19. Por lo tanto, preocupa la capacidad que tenga la Seremi de Salud para poder garantizar un aislamiento correcto y una eficaz búsqueda de contactos estrechos.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Según explicó el director, "desde el 30 de septiembre las medidas de aislamiento y trazabilidad las asumió exclusivamente la Seremi de Salud, en consecuencia, por la no continuidad de los recursos a nivel regional, muchas comunas detuvieron en forma abrupta esta actividad. Esto está debilitando la posibilidad de hacer un aislamiento efectivo, porque por lo que se está observando- Seremi no está dando abasto, y se están generando problemas con la eficacia del aislamiento en algunos momentos".

En la misma línea, la alcaldesa Javiera Toledo manifestó que "desde que comenzó la pandemia las estrategias del gobierno central no han estado enfocadas en las necesidades particulares de los territorios. La atención primaria de salud no es tan sólo la puerta de entrada de esas necesidades, sino que es el contacto directo con los vecinos y vecinas".



La jefa comunal añadió que, en consecuencia, "como municipio hemos decidido mantener nuestros equipos de atención primaria, pues nos garantiza una lectura local acorde a lo que estamos viviendo realmente con la pandemia y porque ha quedado demostrado que cada vez que la responsabilidad recae solamente en la seremi de salud, no nos encontramos con cifras reales o un buen manejo del seguimiento de las personas diagnosticadas con Covid-19, qué decir de trabajar en la búsqueda de otros casos activos para ver realmente cómo estamos como comuna".



Covid-19: Deficiente estrategia de trazabilidad de Seremi preocupa al municipio de Villa Alemana

Finalmente, la alcaldesa invitó a que la seremi de salud incorpore a los alcaldes en las decisiones, "somos nosotros quienes tenemos contacto directo con el territorio, entonces nuestra apreciación es fundamental", dijo, y solicitó "que los recursos no paren para el testeo y la trazabilidad, sino que se distribuyan en la rehabilitación de las personas que han tenido Covid".

Tal como han indicado los expertos, la estrategia TTA (Testeo, Trazabilidad y Aislamiento) es una medida reconocida a nivel internacional, considerada absolutamente eficiente en la contención de la pandemia. Está enfocada en trazar a todas las personas con las que se tuvo contacto para realizar una búsqueda activa de casos (BAC), aislar y mantener vigilancia del cumplimiento de la cuarentena y, contener los posibles nuevos casos.

CONTINÚA TESTEO Y VACUNACIÓN

De forma paralela, el Departamento de Salud ha continuado con los testeos diarios de PCR en operativos realizados en el centro de la comuna y en Juntas de Vecinos, para poder identificar oportunamente casos asintomáticos de Covid-19 y que -de resultar positivos-puedan comenzar su aislamiento lo antes posible.

También, los equipos siguen con el proceso de vacunación, con puntos ubicados en distintas zonas de la comuna, y apoyados algunos días con el Vacunatorio Móvil de la Seremi de Salud, para que vecinos y vecinas puedan aplicarse sus dosis respectivas, siguiendo el calendario determinado desde el Ministerio.

y tú, ¿qué opinas?